



Regeln für die Kinder

Narrenzunft Vöhringen e. V.

1. Ab 7 Jahre müssen die Kinder in ihrer Häs Gruppe laufen. Wenn die Kinder jünger sind, dürfen diese bei den Eltern laufen auch wenn dies in einer anderen Häs Gruppe ist.
2. In der Hexengruppe dürfen keine Kinder mitlaufen. Kinderhexen dürfen bis maximal 3 Jahre beim Umzug im Kinderwagen ein Hexenhäs tragen.
3. Die Reihenfolge am Umzug in der Gruppe ist wie folgt:
An erster Stelle laufen die Eltern mit dem Kinderwagen. Danach folgen die Kinder und Jugendliche. Der Schluss machen die Erwachsenen.
4. Ab 10 Jahre dürfen die Kinder eine Maske tragen. Die Entscheidung hierfür liegt bei den Eltern.
5. Kinder / Jugendliche unter 18 Jahre müssen das Formular Aufsichtspflicht gelesen und unterschrieben und an die Narrenzunft zurückgegeben haben.

Grundsätzliches:

Bei Fragen rund um das Thema Häs bitte an den Häswart Stefan Hauser wenden.

Das Ausleihen ist grundsätzlich mit dem jeweiligen Häsvertreter abzuklären. Die Eltern müssen Mitglied der Narrenzunft Vöhringen e. V. sein und die Regeln kennen und akzeptieren.